

Parents, enfants et profs répètent avec Pétrek six chansons pour un futur album

En résidence actuellement au théâtre municipal, Pétrek encadre un projet de création artistique, littéraire et musical. « Chez moi, la vie et les autres », tel est le nom de cette opération qui s'adresse aux quatre établissements scolaires de la grande Reysouze. Au final, ce sont six

chansons qui seront enregistrées et diffusées sur CD : quatre chantées par les enfants des groupes scolaires, une par les enseignants et une autre par les parents. Jeudi soir, c'est le groupe des parents qui était invité à la première répétition au petit théâtre Jean-Vilar. « Nous avons écrit les paro-

les, explique Pétrek, sous forme de quatre quatrains sans refrain. Yves Bouillot, musicien au conservatoire, a composé de son côté la musique. »

Les chanteuses amateurs ont deux mois devant elles pour peaufiner l'interprétation. ■ Une restitution publique est prévue au théâtre le 20 juin.



■ Une dizaine de mamans se sont investies dans l'aventure.

Photo Jean-François Supie